
                                              O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário requer o envio deste ao Senhor Claudionor do Carmo Miranda, Secretário
Municipal de Saúde, no sentido que seja informado a este Poder Legislativo as escalas  dos
atendimentos médicos e odontológicos dispensados para as Colônias Conceição, Palmeira,
Andalucia Boa Esperança, Areias e Colônia Nova, e que essas escalas sejam especificadas
os dias  e  nomes dos profissionais que prestam o atendimento.

                                               Justificativa:

		                                                                             	                                                  Recebemos
diversas reclamações dos moradores das supracitadas comunidades em virtude a falta de
atendimento de forma regular nos ESFs, os quais estão sendo prejudicados com o devido
fato, uma vez que para receber atendimento médico e odontológico quando necessário estão
se deslocando até o centro urbano de nosso município, e como somos sabedores há um
protocolo  de números de pacientes que são atendidos diariamente, ocorrendo que por muitas
vezes os mesmos não conseguem obter êxito em suas vindas.			
			
 			                  Sala das Sessões, 16 de setembro  de  2015.


